

BAKAMLA

Sukseskan Percepatan Swasembada Pangan Nasional, Danramil 10/Guntur Pimpin Anggota Dampingi Petani Panen Padi

Agung widodo - DEMAK.BAKAMLA.ID

Feb 10, 2025 - 07:34



Danramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Kapten Arm Prih Wijiyono bersama anggota Koramil melaksanakan pendampingan panen padi di area persawahan Dusun Pragi, Desa Guntur

DEMAK - Dalam rangka membantu mensukseskan program percepatan

Swasembada Pangan tahun 2025, Danramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Kapten Arm Prih Wijiyono bersama anggota Koramil melaksanakan pendampingan panen padi di area persawahan Dusun Pragi, Desa Guntur, Kecamatan Guntur, Kabupaten Demak, Jumat (07/02/25).

Panen padi seluas 2,5 hektar dengan hasil sekitar 15 ton gabah tersebut dengan menggunakan mesin combine harvester oleh Poktan Margotani Desa Guntur.

Danramil 10/Guntur Kapten Arm Prih Wijiyono menyampaikan bahwa pendampingan yang dilakukan sebagai bentuk dukungan kepada program pemerintah dalam upaya percepatan swasembada pangan nasional.

"Atas instruksi Komando atas, kita laksanakan pendampingan, mulai dari pembibitan, pengolahan lahan hingga masa panen, dengan harapan dapat memberikan motivasi, gagasan, ide bagi para petani, sehingga dapat meningkatkan hasil pertanian di wilayah," kata Danramil.

Dahulu kala, lanjut Danramil, para petani memanen padi dengan sabit atau arit. Cara ini membutuhkan waktu lama dan tenaga kerja yang banyak. Kini, zaman telah berubah, sebagian besar petani di wilayah Desa Guntur memanen hasil panennya dengan Combine Harvester, sebuah mesin canggih yang dapat memotong, memegang, merontokkan, dan membersihkan gabah dalam satu waktu.

"Ini sangat luar biasa, bisa menghemat waktu dan tenaga kerja, proses panen juga menjadi lebih cepat dan mudah, serta meningkatkan efisiensi panen," sambungnya.

Danramil juga meminta kepada para petani untuk menjual hasil panen padi ke Bulog guna memenuhi kebutuhan Cadangan Beras Pemerintah (CBP) dan menjaga stabilitas harga pangan serta mendapatkan harga yang baik sehingga dapat membantu menyejahterahkan petani.

Sementara itu, koordinator Gapoktan, Bapak Dewo menyampaikan terima kasih kepada pihak TNI khususnya Koramil 10/Guntur yang selalu memberikan pendampingan kepada para petani. Ia juga berterima kasih kepada Danramil yang telah banyak memberikan saran dan masukan demi keberhasilan para petani padi di wilayahnya.

"Kami sangat berterimakasih kepada pak Danramil dan anggota Koramil yang selama ini telah membantu kami dalam pendampingan pertanian. Semoga kebaikan bapak-bapak semua mendapatkan balasan dari Tuhan dan hasil dari panen ini melimpah," pungkasnya. (Pendim0716).